

議長新春あいさつ

実り多き年に



阿久比町議会議長

久保秋男

あけましておめでとうございます。
町民の皆様には清々しく希望に満ちた
新春をお迎えのこととお慶び申し上げま
す。

日頃より議会運営に対し、深いご理解
とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年は伊勢志摩サミットの開催、
リオデジャネイロオリンピックでの日本
人選手の活躍などがあり、日本中が湧い
た年でした。

また、4月に起こりました熊本地震な

どの災害が、あちらこちらで起こり、常
時の備えの大切さを痛感した一年でもあ
りました。

わが町阿久比町に目を向けてみますと、
昨年1月から新庁舎での業務が始まりました。町民の皆様の「安全・安心」を第一
に考えて仕事をしている職員を労い、
気持ちも新たに町民の心に寄り添った行
政を推進していただきたいと思つております。

町議会におきましては庁舎4階に議場

があり、昨年1月の臨時議会から新しい
議場で議会を開催しております。阿久比
町の花である梅をモチーフとした赤い
じゅうたんと、自然光を取り入れた明る
く美しい議場であります。立派な議場に
恥じぬよう議員一同、阿久比町民の幸せ
を願い、日々の活動に取り組んでおりま
す。現在、議員12名、それぞれの自治区、
担当する分野において研鑽を重ねており
ます。

そして今年は、現在建設中であります
多目的ホール、食堂棟が完成する年であ
ります。今まで大きな事故もなく、無事
に建設工事が進み、完成するのを楽しみ
にしております。

新しい多目的ホールが阿久比町の文化
の拠点として、また防災の拠点としての
機能を発揮することを期待しています。

食堂棟についても町民の皆様の憩いの
場として活用されることを願つております。
結びに、新しい年が町民の皆様にとつ
て実りの多き年となりますように心より
祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせ
ていただきます。